

Pressemitteilung der Stadt Wernigerode

Wernigerode, 20. Juni 2017

Neue Segel im Waldhofbad Wernigerode gesetzt

Ein blaues Sonnensegel mit karibischem Flair überdacht seit wenigen Tagen das halbe Kinderplanschbecken im Freibad Waldhofbad Wernigerode. Das neue Schutzdach ist auf Anfrage von Eltern realisiert wurden und soll künftig die Kleinen vor der massiven Sonneneinstrahlung schützen.

Ralf Schult, Sachgebietsleiter der städtischen Badeanlagen in Wernigerode, ließ zudem eine Matschspielstrecke bauen. Die Spielstrecke beginnt mit einem Elefanten, diesem man den Schwanz drehen muss, damit Wasser herausgepumpt wird. Je nachdem wie man dreht, wird das Wasser dann (welches Trinkwasserqualität aufweist) links und rechts durch Wipprinnen auf Sandtische weitergeleitet. „Es ist durchaus möglich, dass die Matschspielstrecke in den nächsten Jahren um einige Elemente erweitert wird.“ so Schult. Das gesamte Projekt kostete die Stadt ca. 18.500 €.

BU von rechts: Die Kinder der Klasse 3 der Langelner Grundschule „Erich Kästner“ gaben den Matschspielplatz gemeinsam mit Ralf Schult, Bademeisterin Ina Lorenzen und Christian Fischer, Dezernent für Gemeinwesen der Stadt Wernigerode den Matschspielplatz für den offiziellen Badebetrieb frei.

BU2: Die Kinder der Klasse 3 der Langelner Grundschule „Erich Kästner“ gaben den Matschspielplatz gemeinsam den Matschspielplatz für den offiziellen Badebetrieb frei.